



## Gespräch mit dem Ministerpräsident



Am 18.4.2012 trafen sich der Landesvorsitzende Koll. Uwe Petermann und sein Stellvertreter Koll. Uwe Spallek zu einem Gespräch mit dem Ministerpräsidenten Dr. Reiner Haseloff (CDU). An dem Gespräch nahmen auch der Staatssekretär des MI, Prof. Dr. Ulf

Gundlach und der Referatsleiter 11 der Staatskanzlei, Herr Otterpohl teil.

In dem 75-minütigen Gespräch wurde u.a. die Haltung des MP zur Kennzeichnungspflicht für Polizeibeamte hinterfragt. Der MP versicherte, dass es keine Kennzeichnung von geschlossenen Einheiten geben wird. Er akzeptiert auch die Entscheidungen von KollegInnen, wenn diese bei besonderen Einsatzsituationen kein Namenschild tragen.

Als weitere Punkte diskutierten die Gesprächspartner die Umsetzung der Beförderungen in der Polizei, die Gewährung von dienstlichem Rechtsschutz, die Anwendung der Teilzeitverträge auf die Beamten im Schichtdienst und die Möglichkeiten der Wahl der ehrenamtlichen Gleichstellungsbeauftragte.

